
平成２５年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１１日）

２－１

民 主 ・ 県 民 連 合 １１番 紺 野 長 人

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 国の農業政策転換への対応について 知 事 農 林 企 画 課

国の農業政策転換をどのように受け止め、本県農業・農村

の復興をどのように図っていくのか、知事の考えを尋ねた

い。

二 国の介護保険制度見直しへの対応について 保健福祉部長 介 護 保 険 室

介護保険制度の見直しについて、原発事故被災地の実情を

十分考慮した支援策を講じるよう国に求めるべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。

三 看護及び介護職員の流出防止に向けた具体策について

１ 看護職員の離職防止に向け、効果が期待できる具体的施 〃 感染・看護室

策を講じるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 介護職員の離職及び他業種への流出防止に向け、待遇改 〃 介 護 保 険 室

善等実効性のある定着策を講じるべきと思うが、県の考え 福 祉 監 査 課

を尋ねたい。

四 執行体制の強化と勤務条件について

１ 県民の期待に応えるため、職員の更なる増員を図り、執 総 務 部 長 行 政 経 営 課

行体制を強化すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 職員の復興意欲を維持するため、国からの一方的な要請 〃 人 事 課

による給与カット措置は早急に取りやめるべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 被災児童の健全育成に向けた専門職員の充実について 教 育 長 教 育 庁

１ 今年度のスクールソーシャルワーカー及びスクールカウ

ンセラーの配置状況について尋ねたい。

２ スクールソーシャルワーカー及びスクールカウンセラー

の専門性を向上させるべきと思うが、県教育委員会の考え

を尋ねたい。

六 県職員獣医師の確保に向けた具体策について

１ 県職員獣医師の確保に向けた取組について尋ねたい。 総 務 部 長 人 事 課

保健福祉総務課

農 林 総 務 課

２ 県職員獣医師の確保に向けた給与改善について、県の考 〃 人 事 課

えを尋ねたい。

七 被ばく線量低減に向けた除染の確実な実施について 生活環境部長 除 染 対 策 課

現行計画に基づく除染が今後も確実に実施されるよう国に

求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

八 用排水路及びため池等の一体的な除染について

１ 生活排水路の除染を効果的に進めるため、県は広域自治 〃 〃

体としてどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 農業用用排水路とため池等の一体的な除染を実施するた 農林水産部長 農 地 管 理 課

め、ため池等を早期に除染対象とするよう国に求めるべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

九 特定秘密保護法の成立を受けた原発情報の公開について 生活環境部長 原子力安全対策

課

原発の安全対策や原発事故に関する情報について、特定秘

密保護法の成立に関わりなく、国民に公開するよう国に求め

るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。


